

# Distribución presupuesto nacional para Pximo. 83

La Asamblea Constituyente, entregó ayer a los periodistas copia de la Ley de Presupuesto General y de presupuesto especiales de Instituciones Oficiales Autónomas y de Ley de Salarios.

Textualmente el documento mencionado contiene los siguientes informes:

La Comisión de Hacienda y Especial del Presupuesto se refiere al Expediente No. 517-12-82, que contiene iniciativa del presidente de la República, por medio del ministro de Hacienda, tendiente a que se apruebe la Ley de Presupuesto General y de Presupuestos Especiales de Instituciones Oficiales Autónomas y la Ley de Salarios con cargo al fondo general y de fondos especiales de instituciones oficiales autónomas, para el año fiscal 1983.

Con el objeto de dinamizar el estudio de estos proyectos, se acordó la formación de subcomisiones para que se encargaran del estudio parcial de distintos ramos de la Administración Pública y de Instituciones Oficiales Autónomas, y a ese respecto la Comisión quiere dejar constancia de su satisfacción y reconocimiento por el gran interés mostrado por todas las subcomisiones, quienes trabajaron con una metodología que previamente determinaron por propia iniciativa; e inclusive llamaron para obtener mayor información a ministros y otros funcionarios que pudieran aportarles datos concretos acerca del contenido, alcances y metas de las distintas dependencias estatales, los que les permitieron formarse un

Pasa a la página 32



SECRETARIO DE CDH. El Dr. Benjamín Cestoni, es juramentado como Secretario Ejecutivo de la Comisión de Derechos Humanos, por el Presidente de la República, Dr. Alvaro Magaña.



Foto de LA PRENSA, por Payán.

**PARA DAMNIFICADOS.** Ya se iniciaron los donativos por parte del Comité de Emergencia para los damnificados del temporal del 19 de septiembre. Consiste en material de construcción y ha sido entregado a la comunidad de la colonia Montebello Poniente. Aspecto gráfico de la mencionada donación, producto de la Tele-Radio-Maratón.

## Contra violencia mensaje de CEDES

"Los gozos y esperanzas han surgido de los pequeños pasos que se van dando en la construcción de la paz, pero sobre todo de la actitud tan admirable con que la mayoría de salvadoreños ha hecho frente a una situación que habría hecho desfallecer el espíritu de otros pueblos".

Lo anterior lo manifiesta el Episcopado de El Salvador, en su mensaje espiritual a todos los cristianos en ocasión de las festividades de Navidad y Año Nuevo. A la vez ratifica la visita de Su Santidad, Juan Pablo II al país.

El texto del mensaje es el siguiente:

"Con motivo de las festividades navideñas, cuando faltan apenas unos cuantos días para llegar al final de un año que ha dejado tanto dolor, angustia y luto en millares de familias salvadoreñas de todos los sectores sociales, los Obispos de El Salvador los saludamos con las palabras que llenaron de alegría desbordante la primera Navidad: "Gloria a Dios en las alturas y paz en la tierra a los hombres de buena voluntad" (Lc. 2,14).

Como pastores puestos al frente de esta porción de la Iglesia universal, hemos

Pasa a la página 65



**NUEVA UNIDAD.** La embajadora Wang Shien Yin de Lo de la República de China deposita la primera palada de mezcla, iniciando la construcción de la Unidad de Pacientes, en las instalaciones del Instituto

Salvadoreño de Rehabilitación de Inválidos. Los trabajos serán financiados por el gobierno de China. Al acto asistió la primera dama de la Nación, doña Concha Marina de Magaña.

### Transmitirán hoy por TV. Misa de Navidad del Papa

Este día a las 4:45 p.m., vía satélite, será transmitida desde la Basílica de San Pedro, en Roma, la solemne Misa de Navidad oficiada por Su Santidad Juan Pablo II y concelebrada por varios cardenales italianos que ocupan altos cargos en la Santa Sede.

Por la diferencia de horas (seis aproximadamente), cuando en Roma, Italia, es la medianoche, en Centroamérica son las cinco de la tarde, pero la solemne ceremonia previa a la celebración Eucarística del Nacimiento de Cristo, se inicia un poco antes de las doce de la noche, hora de Roma.

Este solemne acto para todo el mundo, tradicional desde hace varios años,

Pasa a la página 9

## No ha otorgado aumento Asamblea

"La Asamblea Constituyente, no ha otorgado aprobación de ningún aumento de salarios a los empleados públicos, a no ser que éstos ya vieran incorporados en el nuevo presupuesto". Así lo expresó ayer el oficial mayor de la Constituyente señor Mario Donald Salazar. "De acuerdo a la Constitución Política, añadió, la Asamblea Constituyente tiene facultades para disminuir o rechazar las asignaciones presupuestarias solicitadas pero no para aumentarlas".

El presupuesto general de la Nación y

la Ley de Salarios fueron aprobados en la sesión plenaria del miércoles, explicó el oficial mayor, y se aprobaron tal como lo envió el Poder Ejecutivo, pero no indica que la Constituyente haya aprobado aumento salarial para los empleados públicos, señaló.

En la Agenda de la mencionada sesión, continúa diciendo Salazar, no aparecía ni se conoció, ningún proyecto tendiente a modificar el Decreto 544 de la Junta Revolucionaria de Gobierno que en uno de sus artículos congela los salarios, como lo

Pasa a la página 56



**PRESUPUESTO.** El Diputado Alfredo Márquez Flores, lee el Presupuesto General de la Nación y la Ley de Salarios para 1983.

### Misa de Navidad transmitirá hoy Asoc. Salesiana

Bajo los auspicios de la Asociación Salesiana María Auxiliadora en Acción Apostólica, será transmitida por radio, la Misa de Medianoche, conmemorativa al Nacimiento del Niño Jesús, el Dios Hombre, desde la Iglesia Don Rúa.

Nos informa la presidenta de la Asociación, señorita Hilda Valle, que esa celebración religiosa se transmitirá en directo a través de Radio Vanguardia (840 kilohertz), para que todos los católicos salvadoreños, especialmente los enfermos y los que viven retirados de los centros urbanos, puedan escuchar por la radio ese

Pasa a la página 9

## Causa sorpresa caso "aumento"

"Sorpresa nos ha causado la información que dio el mayor Roberto D'Aubuisson, sobre aumento salarial del 10%, comentaron diputados de las diferentes fracciones políticas en la Constituyente.

El enfoque que LA PRENSA GRAFICA da a

la mencionada información, añadieron, es la más lógica, puesto que la "magdalena en los momentos que atraviesa nuestro país, no está para tafetanes", subrayaron.

Pero lo peor del asunto, agregaron los diputados, no es que solamente se está

Pasa a la página 9

## Incrementan producción de azúcar dos ingenios

Sensibles incrementos en la producción de azúcar de los ingenios San Francisco y La Cabaña, fueron informados por las administraciones de esos centros azucareros.

Un portavoz del Ingenio San Francisco, dijo que de una producción de doscientos cuarenta y siete mil quintales el año pasado, la actual zafra se espera deje entre quinientos setenta mil y seiscientos mil. Hasta ahora, añadió, se ha procesado un total de ciento

noventa mil toneladas de caña, correspondiendo el cuarenta por ciento a las cooperativas y el sesenta por ciento a cañeros particulares, manteniéndose un promedio diario de tres mil toneladas que equivale a seis mil quintales de azúcar.

Por su parte, el vocero de La Cabaña informó que de quinientos cincuenta mil quintales producidos en 1981, hoy se espera llegar a setecientos mil quin-

Pasa a la página 11

### INDICE

Información nacional	4 y 5
Información internacional	6 y 7
Páginas sociales	8-30
Columna Cartas a María	9
Su Salud	11
Columna El Hermano Pablo	15
Columna La Vida es	27
Páginas deportivas	42-46
Hoy Hace 50 Años	48
Hoy Hace 25 Años	48
La Cámara Señala	50
Platillos Voladores	50
Páginas cómicos	62-64
Anuncios Clasificados	66-69
Diversiones, cines, etc.	72-77
Indicador	73